

Maya Legaret Shang 6eA

Noël,

Ce soir là c'était Noël, il y avait toute ma famille, mes grands-parents et mes cousines. J'étais super excitée, mais je n'avais jamais cru au père-Noël et comme ma soeur et mes deux cousines elles y croyaient toujours, moi j'étais priée de ne pas le révéler. Mais ce soir-là, il se passa quelque chose qui changea ma vie.

Il était assez tard, la lune était bien au dans le ciel et on était encore en train de s'amuser. Moi j'étais à côté et je me demandais pourquoi mes parents et toutes les autres grandes personnes ne voulaient pas que je dépose les cadeaux avec eux.

Il y avait quelque chose qui se passait sous mon nez. A ce moment là, ils nous ont dit d'aller nous coucher.

J'avais beaucoup réfléchi pendant toute la soirée et à minuit très exactement j'ai eu une idée, je me suis levée et je suis descendue sans faire de bruit pour ne pas réveiller mes cousines et ma soeur.

Dans le salon, sans que personne ne me voit, j'ai vu mes parents et toutes les autres grandes personnes en train de jouer avec le père-Noël, on aurait dit qu'ils leurs avaient jeté un sort!!!

Ils déposaient tous ensemble un par un les cadeaux et comme j'avais mon portable avec moi et qu'il avait encore un petit peu de batterie, j'ai pris des photos du père-Noël et de tous les autres pour garder un superbe souvenir. J'étais en train de me marrer discrètement et je suis remontée dans ma chambre. J'étais en train de regarder les photos, on ne voyait que le père-Noël et quelquefois les autres personnes, j'étais très fière de moi et je suis aller me coucher toujours en rigolant.

Le lendemain matin, je n'étais plus comme avant, j'avais complètement changé de look, je dirais même que je n'étais plus moi du tout du tout! Je croyais au père-Noël, c'était comme si je rêvais mais je ne rêvais pas puisque je m'étais cogné contre une armoire. J'ai ouvert mes cadeaux et dans l'un des cadeaux il y avait un mot du père-Noël, comme s'il m'avait repérée la nuit dernière, mais non en fait c'était simplement des compliments sur mon travail à l'école... Aucun intérêt!

Je l'ai lu à voix haute et je l'ai donné à mes parents qui étaient très fiers de moi et en plus ils m'ont fait clin d'oeil, mais je ne savais pas ce que ça voulait dire, alors ma tata m'a expliqué que ça voulait dire "bien joué"!

J'ai regardé mon portable mais il n'y avait plus aucune photo...

J'avais compris que le père-Noël resterait plus discret la prochaine fois!

J'ai entendu un bruit je suis sortie avec toute ma famille et on a tous regardé en l'air et on a vu le père-Noël et ses rennes! Ils étaient trop beaux et en plus on entendait leur clochettes.

Ce matin il y avait un ciel bleu, même très bleu et il y avait un grand soleil qui tournoyait autour de nous.

Et à ce moment là dans le ciel il y eut une lueur un peu bizarre et puis hop, plus rien et ça recommence et ainsi de suite. Puis elle disparut et ainsi de suite et à un moment, quelque chose de gros et de très lourd tomba du ciel. Je me suis d'abord éloignée puis je me suis approchée tout doucement, tout le monde me regardait. Quand j'ai touché la boîte il y eu un bruit et ensuite plus rien.

Je l'ai ouverte, il y avait beaucoup beaucoup de mousse et de carton, je pense que c'était ça le poids lourd, parce que tout ce que j'ai trouvé c'était un bout de papier avec écrit dessus "joyeux Noël, le père-Noël". Je l'ai d'abord lu pour savoir de quoi ça parlait, mais quand j'ai terminé de le lire j'ai dit que ce n'était rien et qu'on pouvait tous rentrer à la maison. Je suis montée dans ma chambre et j'ai relu le mot. Au dos c'était marqué "Coucou ma très chère Maya, j'espère ne pas vous avoir fait trop peur avec ce gros paquet, je voulais absolument qu'il arrive intact. Bon alors, où en étais-je, ah oui voilà, donc je voulais te parler du soir de Noël. Je t'avais vue et tu t'amusais. J'ai supprimé tes photos pour que tu ne révèles pas le secret de Noël. Vraiment vraiment désolé, maintenant je dois te laisser, pardonne moi, le père-Noël".